



すみれだより

2022. 9. 1

夏の間、園庭やテラスを使って子どもたちは、感触遊びを楽しんできました。どろんこ遊び、絵の具あそびなど汚れを気にしていた子どもたちも保育者が遊び始めると「楽しそう！やってみたい！」と一緒に遊び始めます。園庭に長い線路を作って電車を走らせたり、砂を掘って水を流したり。保育者の真似から自分たちでも遊びを広げていく姿が見られます。お友だち同士で「ココニ、ツナゲヨウ！」「コレハ、エキダヨ」と遊びの中にストーリーを作っている子どももいます。どんどん遊びが広がり、お友だちとの関わりが上手になってきています。



2階のホールで体を動かして遊びました。1階でも経験を重ねてきた巧技台やケンパを楽しみました。高い高さも自分で跳べるようになり、ウサギやサルになりきって動物に変身しています。最後は、♪どうぶつでんしゃがやってきたに合わせて体を動かし、汗をいっぱいかきながら、大盛り上がりでした！

今後、平均台や縄を使って電車ごっこなどを楽しんでいく予定をしています。バランスをとりながら、1. 2. 1. 2と前へ足を出しながら渡る経験を重ねて、こんなこともできるようになったよ！と自信に繋がればいいなと思っています。



スプーン・フォーク・おはしを使って食べよう

逆手持ちや3指持ちで食事ができるようになってきて、お兄さん・お姉さんの意識も芽生え始めました。順手だった子も、「ガンバッテ、オニイサンデ、モツ」と手首を回して逆手に挑戦しています。3指が上手になってきたら、す1のお友だちから、お茶碗やお箸を提示しました。今は、大きいおかずを摘まんで食べることを頑張っています。大きいお友だちを見て、同じようにしたい気持ちから、3指で持つ事、食事を自分で食べること、お皿の中をピカピカにすることなど…。挑戦していきたいと思います。

※おねがい※

- ・気候の良い日には散歩に出かけます。毎日、履きなれた運動靴を履いて登園して下さい。
クロックスやサンダルは、履いて来ないでください。
- ・引き出しの中を、子ども達が見やすく取り出しやすいように、毎日整理整頓をしてください。